
Consiglio Comunale INT 36 / 2022

INTERPELLANZA PER LE COMMISSIONI 

OGGETTO: CHE FINE FARA' L'OSPEDALE SANT'ANNA (CHIEDO PEER UN AMICO).

In previsione del futuro Parco deella Salute, che dovrebbe creare un polo di eccelenza a partire
dall'attuale A.O.U. Citta della Salute e della Scienza, molti torinesi si interrogano sul futuro del più
grande ospedale ostetrico-ginecologico italiano. 

SI INTERPELLA PERTANTO 
IL SINDACO E LA GIUNTA 

PER SAPERE

- quale sarà il futuro dell'Ospedale Sant'Anna;
- come si pensa di gestire i 6.700 parti dell'ospedale Santa'Anna, che corrispondono al 47% delle
nascite della Città Metropolitana;
- come si pensa di tutelare il servizio per la 194 dell'ospedale Sant'Anna, che garantisce il 75% delle
IVG della Città Metropolitana;
- se è vero che verrà smembrato e disperso in diversi poli ospedalieri. 

Torino, 27/01/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Silvio Viale
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